

16. März 2023

Basisinformation

Die Freizeit Messe ist zurück: Volles Programm für Reise, Freizeit, Outdoor und Garten

Vom 22. bis 26. März wird in der Messe Nürnberg die Outdoor-Saison eröffnet: An fünf Tagen stellt die Freizeit Messe die Themen Caravan, Touristik, Garten, Outdoor und Sport in den Mittelpunkt. Die inviva begleitet die Freizeit Messe an allen Tagen. Parallel finden die neue Musik-Messe Nürnberg (24. bis 26. März) und die Whisk(e)y-Messe THE VILLAGE (25. + 26. März, Zutritt ab 18 Jahren) statt.

Nürnberg – Nach dem Neustart der Freizeit Messe im Jahr 2022, wächst die Freizeit Messe 2023 wieder deutlich. In acht Hallen und dem Messepark finden die Besucher Inspiration, Produkte und Lösungen für die aktive Freizeit, den heimischen Garten, die nächste Reise und die neue Outdoor-Saison. Mit dabei ist erstmals die neue Musik-Messe Nürnberg (Freitag bis Sonntag), wieder mit dabei ist die Whisk(e)y-Messe THE VILLAGE (Samstag und Sonntag). Fast 800 Aussteller bieten zur Freizeit Messe in der Messe Nürnberg ein volles Programm.

Rückkehr der Reiselust

Die Geschäftsführer des Messeveranstalters AFAG, Henning und Thilo Könicke, blicken voller Vorfriede auf die diesjährige Freizeit Messe: „Der Neustart der Messebranche ist ein Prozess, der für uns noch nicht abgeschlossen ist. Bei den Fachmessen ist die Rückkehr zu alter Stärke bereits vielfach gelungen und die Freizeit Messe als Publikumsmesse entwickelt sich nun ebenfalls in diese Richtung. Es gibt in allen Bereichen wieder mehr Aussteller, die mit ihrem Angebot den Start der Reise-, Freizeit-, Outdoor- und Gartensaison einläuten.“

Veranstalter:



AFAG Messen und Ausstellungen GmbH
www.afag.de

Projektleitung:

Freizeit, Touristik & Garten
Messezentrum 1 · 90471 Nürnberg

+49(0)911-98833-510

+49(0)911-98833-519

www.freizeitmesse.de · info@freizeitmesse.de



Mitglied im Fachverband
Messen und Ausstellungen

Register-Gericht Nürnberg HRB 651

Geschäftsführer:
Henning und Thilo Könicke

Gerade im touristischen Bereich sind mehr Ziele und Inspirationen geboten und das Angebot entwickelt sich schrittweise wieder in Richtung Vorkrisenniveau. Im Caravan- und Reisemobilsalon ist es bereits gelungen ein sehr breites Angebot zu präsentieren: Die Aussteller bringen Modelle von über 60 Marken mit und bieten den Besuchern damit einen umfassenden Überblick.

Im Outdoor und Sport-Bereich der Freizeit Messe gibt es zahlreiche Möglichkeiten, um Trendsportarten auszuprobieren und neue Hobbys zu finden. Highlights sind der große Action-Pool und die Kletterschlange, die bis zu 10 Meter in die Höhe führt. Bemerkenswert ist das Engagement der regionalen Sportvereine, die am Wochenende ehrenamtlich auf die Messe kommen, um den Besucher ihre Sportarten und den Verein vorzustellen.

Im Bereich Garten und Haus gibt es umfassende Beratung für die Um- und Neugestaltung des Gartens sowie die richtigen Werkzeuge und Materialien zur Einstimmung auf die Gartensaison.

Workshops für Schüler und Kid`s Club am Wochenende

Von Mittwoch bis Freitag sind Schulklassen dazu eingeladen, den Unterricht ins Messezentrum zu verlegen. Im Programm stehen aktive Workshops zu den Themen „Wassersport“, „Balance und Radsport“, „Fitness und Klettern“. Zum Start der Musik-Messe am Freitag sind auch musikalische Workshops im Angebot. Am Wochenende können Kinder zwischen sechs und 13 Jahren beim Heimattausch Kid`s Club Spiel, Spaß und Bewegung erleben.

Neue Kombination: Freizeit Messe und Musik-Messe

Die neue Musik-Messe feiert ihre Premiere parallel zur Freizeit Messe. Für Maik Heißer, Projektleiter beider Messen, ist damit eine gute Kombination gefunden: „Mit 130 Ausstellungsflächen, 50 Konzerten und 30 Workshops legt die Musik-Messe einen sehr guten Start hin. Die Musik-Messe Nürnberg richtet sich nicht nur an Profi-Musiker, sondern auch an Hobby-Musiker und spricht damit ein breites Publikum an. Deswegen ist sie parallel zur Freizeit Messe sehr gut aufgehoben und die Besucher können sich auf Inspiration und Informationen für eine schöne, aktive, sportliche und jetzt auch musikalische Freizeit freuen.“

Alte Freunde: Whisk(e)y-Messe und Freizeit Messe

Vor zehn Jahre fand die erste Whisk(e)y-Messe THE VILLAGE in Nürnberg statt, mittlerweile gilt sie als Deutschlands größte Whisk(e)y-Messe und unterstreicht diesen Titel mit über 2.800

Whisk(e)ys aus 22 Ländern, die 2023 im Angebot sind. Besucher der Freizeit Messe benötigen zum Besuch der Whisk(e)y-Messe ein Übertritts-Ticket, dieses ist vor Ort bzw. als Kombi-Ticket im Online-Ticketshop erhältlich. Zutritt erst ab 18 Jahren.

Freizeit Messe	Mittwoch, 22. bis Sonntag, 26. März
inviva	Mittwoch, 22. bis Sonntag, 26. März
Musik-Messe	Freitag, 24. bis Sonntag, 26. März
Whisk(e)y-Messe THE VILLAGE	Samstag, 25. + Sonntag, 26. März (Pre-Opening am Freitag, 24. März)

Aktuelle Informationen unter www.freizeitmesse.de

Pressekontakt:

AFAG Messen und Ausstellungen GmbH
Unternehmenskommunikation
Tel. 0911 98833-515
presse@freizeitmesse.de